

An die Eltern und Erziehungsberechtigten

Wilhelmshaven, 10.04.2024

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte!

Am heutigen Tage kam es zu einer telefonischen Amokdrohung an unserer Schule. Wir standen sofort mit der Polizei in Kontakt, um jegliche Gefahr abzuwenden. Der Polizei war der Anrufer durch das Rückverfolgen der Nummer bekannt. Zur Sicherheit hat sich die Polizei für eine groß angelegte Sicherung des Gebäudes entschieden. Nachdem der betreffende Schüler durchsucht wurde, konnten keine gefährdenden Gegenstände gefunden werden. Der Schüler gab zu, dass er nur früher Schulfrei haben wollte. Ihre Kinder waren somit zu keiner Zeit real in Gefahr!

Natürlich löst aber ein solch großer Polizeieinsatz in der Schule Ängste bei Ihren Kindern aus. Wir haben uns daher entschieden, die Kinder weiter zu betreuen und nicht sofort zu entlassen. So konnten die Klassenlehrkräfte nach Abzug der Polizei noch einmal mit den Klassen sprechen und die Situation zumindest ein wenig erklären und für Fragen zur Verfügung stehen. Zusätzlich stand die Schulsozialarbeit und die Seelsorge der Stadt Wilhelmshaven zur Verfügung.

Am Donnerstag und Freitag steht die Schulpsychologie für weitere Gespräche zur Verfügung. Am Freitag werden wir nach Beurteilung der Lage entscheiden, in welcher Form die Schulpsychologie weiter eingebunden wird.

Sollten Sie oder Ihre Kinder davon Gebrauch machen wollen, kontaktieren Sie bitte Ihre Klassenleitung oder das Sekretariat. Wir werden dann kurzfristige, **vertrauliche** Gespräche für Sie und/oder Ihre Kinder organisieren. Ebenso steht die Schulsozialarbeit für Sie und Ihre Kinder zur Verfügung.

Mit freundlichem Gruß



Onno Pommer  
Schulleiter